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PRESUPUESTOS, RECAUDACIONES, TRIBU-

TOS… SORPRENDE QUE UN PERFIL TAN TÉC-

NICO SE MUESTRE COMO UN APASIONADO

DEL FLAMENCO CON VOCACIÓN TRUNCADA

DE HISTORIADOR. MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ HA OCUPADO

DISTINTOS CARGOS POLÍTICOS A NIVEL REGIONAL ANTES DE

RECALAR EN LA CONCEJALÍA DE ECONOMÍA Y HACIENDA.

LICENCIADO EN DERECHO Y AFILIADO A NUEVAS

GENERACIONES DESDE 1994, EXPLORA TODAS LAS POSIBILI-

DADES QUE LE DA EL ÁMBITO DE LA COMUNICACIÓN PARA

CAMBIAR LA IMAGEN ÁRIDA CON LA QUE SUELE IDENTIFI-

CARSE A ESTA CONCEJALÍA. 

Con sólo escuchar la palabra Hacienda a más
de uno se le pondrán los pelos de punta… 
Desde tiempos antiguos, las propias palabras te
predisponen. Por ejemplo, la palabra ‘tributo’
suena medieval, al igual que ‘impuesto’.
Entonces lo que tenemos que hacer es que la
gente vea el pago de los tributos no como una
carga, sino como una inversión. En todas mis
comunicaciones, me preocupo de demostrar a
la gente las cosas que se hacen con lo que
pagan. Que vean gráficamente que se invierte
con su dinero en calidad de vida: zonas verdes,
peatonalización, deportes... A nivel de recauda-
ción en voluntaria yo estoy satisfecho, se está
llegando a un porcentaje del 90%.

Entonces, ¿los ciudadrealeños se están por-
tando bien con Hacienda?
Los ciudadrealeños se están portando bien con
Hacienda porque nosotros estamos haciendo las
cosas bien desde el área de recaudación. Estamos
siendo cumplidores, estamos anunciando a
bombo y platillo cuándo se abre un periodo y
cuándo finaliza en voluntaria, buzoneamos la
guía del contribuyente casa por casa, ponemos
cuñas en radio y en la página web cuando está a
punto de finalizar un periodo, mandamos una
carta recordatoria a los contribuyentes. Estamos
haciendo un esfuerzo muy importante para que
la gente sepa en qué periodos tiene que pagar
cada tributo porque a nosotros lo que nos inte-
resa es que paguen en voluntaria. 

¿Cuál es la línea que lleva esta Concejalía?
La concejalía de Hacienda tiene que mantener
el equilibrio entre ingresos y gastos. Este año el

presupuesto municipal ha superado por prime-
ra vez la barrera de los 80 millones de euros. Es
un presupuesto para las personas. Nosotros
invertimos no sólo en ladrillos, sino en forma-
ción, en igualdad, en jóvenes, en mujeres, en
discapacitados. Fruto de ese presupuesto, se
pueden hacer una serie de cosas. La línea que
lleva esta concejalía es de austeridad, de ges-
tión económica transparente y eficaz porque
año tras año, los parámetros económicos que
salen de la liquidación son positivos. 

El ejercicio económico 2007 se ha cerrado
con un superávit de 4,5 millones de euros.
¿Satisfecho?
Estamos muy satisfechos, lo que pasa es que
hay que tener los pies en el suelo. Es una cosa
que poca gente conoce. Es un superavit conta-
ble, exterioriza una buena gestión, pero no sig-
nifica que tengamos un cajón con 4,5 millones. 

Uno de los problemas que más inquietan a
los jóvenes es el acceso a la vivienda ¿Qué
pasos se están dando al respecto?
Este año se habrán gestionado en torno a 1.000
viviendas. Estamos en una crisis generalizada,
incluso el propio gobierno central lo admite. Sin
embargo, estamos en condiciones de decir que en
2009 va a entrar en vigor un paquete de medidas
para que se minimice esta situación de crisis. Se
va a hacer la rebaja del IBI, aún suponiendo que
va a ocasionar una merma de ingresos para el
Ayuntamiento. Además, se están estudiando
otras bonificaciones para familias numerosas y
otros colectivos. En 2009 el Ayuntamiento va a
poder dar una alegría a los ciudadrealeños.

en 2009 daremos 
una alegría a los 
ciudadrealeños”
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